

Naciones Originarias de Canadá abren una gasolinera en Alberta

La estación de servicio era un activo corporativo de Petro Canada, pero la compañía lo vendió en un acto de reconciliación.

Por primera vez, descendientes de las Naciones Originarias de Canadá operarán una estación de servicio en Edmonton, Alberta. Los miembros de la comunidad indígena se hicieron cargo este mes de la antigua gasolinera de Petro Canadá en Calgary Trail, entre las avenidas 23 y 34, informa Global News.

"Esta tierra fue tomada ilegalmente en 1888 por el gobierno federal... solo Tres personas aceptaron la rendición. Podían haber votado más, pero nunca fueron consultados", explicó el Calvin Bruneau.

La historia del lugar se exhibirá dentro de la tienda. Además de los paneles de información en el establecimiento, el consejo de la ciudad de Edmonton distribuirá folletos para informar a los clientes sobre la historia de las Naciones Originarias de Canadá.

Complementos personales de origen artesano y alimentos tradicionales como el bannock también se venderán en la estación de servicio. Además, los 20 empleados serán indígenas.

"Queremos tener nuestra propia gente allí. Queremos que la gente se acostumbre a la idea de ver a nuestra gente detrás de la caja registradora y en los surtidores", dijo Bruneau. "Es importante ayudar a nuestra gente con la creación de empleo".

El consejo espera que esta estación sirva como inicio futuros proyectos a cargo de las Naciones Originarias de Canadá, ya que esperan expandir sus actividades en el futuro.